

MOÛTIERS |

Le syndicat Force ouvrière va solliciter le monde du travail dans les mois à venir

J eudi soir, lors de la réunion mensuelle de l'Union locale Force ouvrière à la Maison des syndicats, le secrétaire général de l'union départementale, Pierre Didio, est venu présenter ses vœux aux militants. Il a déroulé le plan d'actions du syndicat FO dans le département pour les premiers mois de 2018.

Le 16 janvier, la Savoie accueillera Hervé Quillet, secrétaire général de la Fédération de la chimie pour un colloque reprenant l'impact des ordonnances du président Emmanuel Macron sur les conditions de travail, de sécurité et de rémunération des salariés de la chimie. Dans la Tarentaise, de nombreuses usines font partie de ce secteur d'activité, comme celles de Carbone Savoie Château feuillet, Petit Cœur et Métaux spéciaux à Pombliere Saint-Marcel.



Des actions sont prévues pour les prochains mois par les syndicalistes de FO.

Apprendre "les gestes qui sauvent"

Le 26 janvier, à la Maison des saisonniers de Val-Thorens, les salariés des hôtels cafés et restaurants pourront apprendre "les gestes qui sauvent" avec des intervenants professionnels en cas d'accident vasculaire, infarctus du myocarde. Ils recevront des informations sur le thème de la santé publique. Cette journée se fera en partenariat avec Klesia, FO, et la Maison des saisonniers.

En avril, l'union locale FO de Bourg-Saint-Maurice organisera le colloque saisonnier sur le thème de la santé des travailleurs et la prévention au travail (date non fixée).

Claude TATOUT

Des piquets de grève dans les Ehpad le 30 janvier

U ne grande préoccupation nationale, qui se décline en Savoie, concerne la souffrance des résidents et leur famille, les gestionnaires et les agents ou salariés des Ehpad (établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes). « La situation est urgente car le personnel ne parvient plus à exercer dans les conditions minimums d'hygiène et de dignité », explique Pierre Didio.

Le 30 janvier, à l'appel de l'intersyndicale de Force ouvrière et des autres centrales syndicales dont la

CGT, les enfants de résidents et les citoyens sont invités à rejoindre les piquets de grève que le personnel organisera devant chaque Ehpad et maison de retraite de Savoie à l'appel d'une grève nationale.

Pas assez d'effectifs

Pierre Didio a rappelé le manque de personnel dans certains établissements Ehpad du secteur qui conduit à ne donner qu'une seule douche tous les 15 jours. « Il n'y a pas plus de 0,2 agent par résident. Mais, il ne faut sur-

tout pas d'absence du personnel » a-t-il poursuivi alors qu'il s'avère que le taux d'absentéisme pour arrêt maladie, accident du travail... hors maternité est de 10 % du personnel. « D'autre part, pour pouvoir faire fonctionner économiquement les établissements, les directions accueillent de plus en plus de résidents en fin de vie. Ce qui permet d'attribuer plus de subventions mais qui demande de plus en plus d'attention de soins au personnel. Les jardins de promenade et de détente sont vides et les

échanges entre personnels et résidents sont sacrifiés » a indiqué Pierre Didio.

Ces situations provoquent une grande frustration et la colère des personnels. « Cependant, le plan solidarité "Grand âge" prévoit un agent pour un résident. Force est de constater qu'aucun gouvernement ne met en place un mode de financement efficace » a poursuivi le secrétaire général de l'union départementale FO, appelant la population à rejoindre ce mouvement

C.T.